

Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,  
allen, die zahlreich unserer Einladung zur  
Königsfeier gefolgt sind, möchten wir hierfür und  
auch für die vielen Geschenke ein herzliches  
Dankeschön sagen. Nicht zuletzt möchten wir uns  
auch bei denen bedanken, die leider nicht an  
der Feier teilnehmen konnten.

Das Wetter hat auch mitgespielt.

Wir hoffen, es hat Euch allen genauso gut  
gefallen, wie uns. Wir hatten eine Menge Spaß.

Ein herzliches Dankeschön sagen wir auch allen,  
die uns bei der Vor- und Nachbereitung geholfen  
haben.

Für ein Jahr müsst Ihr nun unsere Regentschaft  
ertragen. In diesem Sinne wünschen wir uns  
allen und für den Verein ein erfolgreiches Jahr  
und viele schöne gemeinsame Stunden.

Euer Königspaar

Martin und Gudrun

Biesenthal, 25. August 2024